

Portes ouvertes sur un univers d'îles et de paysages inconnus



Une séance de brainstorming pour les volontaires. PHOTOS DNA

Le lycée du Haut-Barr recevait à l'initiative du groupe littérature et société de la classe de littérature, Fred Duvaud de l'association « Contes et Récits » dans le cadre du projet artistique de Matthieu Epp, « il y a des portes », en résidence à l'Espace Rohan de Saverne.

Une douzaine d'élèves volontaires

Initiée par M^{me} Laneres, professeur de littérature et responsable du groupe, la rencontre avait pour but de faire participer un groupe d'une douzaine d'élèves volontaires



Fred Duvaud a titillé l'imagination des participants.

à un exercice d'imagination devant conduire à la production de textes qui participeront à la fiction mise en œuvre par le conteur Matthieu Epp dans son vaste projet collaboratif lancé en novembre 2013 à l'Espace Rohan des Rohan.

Un monde fabuleux à conter

Les portes mystérieuses ouvrent sur des paysages et des îles inconnues comme autant de métaphores de mondes virtuels engendrés par les jeux vidéo. Partant de ce préambule, les participants se sont vus proposer par groupes de deux un exercice d'imagination sur ce que serait le décor découvert au passage d'une de ces étranges portes. Autre prescription principale : sortir du « convenu » et plonger dans l'étrange.

L'imagination des participants, titillée par l'intervenant, a produit un monde en couleurs du fond des grottes au plus haut des sommets et des rivières qui déversent un flot de chocolat liquide. Le conteur Fred Duvaud en activateur d'imagination a su tirer de ses auditeurs outre une implication complète, la jolie trame d'un monde fabuleux à conter.